

ACTA N° 012-2023
SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DISTRITAL DE LA PUNTA

La Punta, 04 de mayo de 2023

Presidida por el Sr. Ramón Ricardo Garay León
Alcalde de la Municipalidad Distrital de La Punta

En La Punta, el 04 de mayo de 2023, siendo las 08:00 a.m., de manera presencial, se reunió el Concejo Municipal para celebrar la Sesión Ordinaria convocada para la fecha.

Asistieron, la señora Regidora **María Soledad Pamela Gabilondo Ostolaza**, el señor Regidor **Michael Edward Rodríguez Pérez**, la señora Regidora **Marcela Magnolia Saux Ganoza**, el señor Regidor **Ángel Batton's Sosa Acevedo** y el señor Regidor **Jorge Hernán Medina Trisano**;

Estuvieron presentes en la Sala de Sesiones el Sr. Alcalde.

Estuvo presente el Gerente Municipal, el señor Alexander Chui Fernández.

Asiste, el Abogado Oscar Guillermo Arana Silva, en su calidad de Secretario General de la Municipalidad de La Punta.

Con el quórum de reglamento, el Alcalde Sr. Ramón Ricardo Garay León dispuso abrir la sesión.

I. ESTACIÓN DE LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA

No hay actas para aprobación.

II. ESTACIÓN DE DESPACHO.

No hay temas para presentar en la agenda.

III. ESTACIÓN DE INFORMES Y PEDIDOS

EL SEÑOR ALCALDE RAMÓN RICARDO GARAY LEÓN, REALIZÓ LOS SIGUIENTES INFORMES Y/O PEDIDOS.

INFORME 01

El 26 de abril, en las instalaciones de la Gerencia Regional de Desarrollo Social del Gobierno Regional del Callao, se llevo a cabo la segunda reunión del concejo regional para las personas adultas mayores. Asistió la Regidora Marisol Gabilondo, se realizaron las coordinaciones para la aprobación del plan de trabajo que tiene como objetivo principal, mejorar la calidad de vida de este sector de la población.

INFORME 02

El 26 de abril, recibí la visita del ex alcalde de La Perla, Anibal Jara, quien en su calidad de catedrático de la escuela de Postgrado de la Universidad Cesar Vallejo, presentó su proyecto el cual tiene como finalidad hacer un diagnostico de la gestión pública, a cargo de los estudiantes de postgrado.

INFORME 03

El 26 de abril, en la oficina municipal de atención de personas con discapacidad (OMAPED) se desarrollo la charla "Autismo y Sexualidad" a cargo de los especialistas en educación inclusiva.

INFORME 04

El 27 de abril se realizó la ceremonia de homenaje a José Gabriel Gálvez Eguszquiza en la torre de la merced, esto fue organizado por el Fuero Militar Policial. Estuvo presente en esta ceremonia los tataranietos del héroe, la Jefa Nacional de RENIEC, el director de la Escuela Naval, entre otros.

INFORME 05

El 28 de abril, se realizó un recorrido por las instalaciones del imponente Buque Escuela Nacional Unión, el segundo velero más grande del mundo. Fue una visita protocolar para expresar sus mejores deseos al personal naval que emprenderá un viaje por el mundo.

INFORME 06

El 28 de abril, en la Plaza Principal, en homenaje al 23 aniversario de la tuna Universitaria Nacional del Callao, conto con la participación de 5 tunas, la Universidades Ricardo Palma, la Molina, Federico Villarreal, Garcilaso de la Vega y de la facultad de medicina San Fernando de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, una linda noche que se vivió en el distrito.

INFORME 07

El 1 de mayo, se realizó el homenaje al primer héroe bombero del Perú, Antonio Alarco Espinosa, por su inmolación en el combate naval del 2 de mayo.

LA SEÑORA REGIDORA MARÍA SOLEDAD PAMELA GABILONDO OSTOLAZA, REALIZÓ LOS SIGUIENTES INFORMES Y/O PEDIDOS.

PEDIDO 01

La señora Regidora María Soledad Pamela Gabilondo Ostolaza comentó sobre la charla del autismo que se realizó en el distrito, fue una charla muy interesante, pero no hubo mucha afluencia de gente. Se debe difundir los eventos por lo menos con una semana antes, para que puedan asistir más personas. Sugirió que, considerando que en el Nido Municipal contamos con varios niños con inclusión por sus habilidades especiales, se debería capacitar al personal del Nido Municipal, porque hay varios niños y los profesores no están capacitados, de igual forma poder brindarles charlas a los padres de los niños.

La señora Regidora Marcela Magnolia Saux Ganoza comento que hay dos clases de de profesores, las de educación inicial y las de educación especial, en ese sentido, se necesita profesores de educación especial. A lo que, la señora Regidora María Soledad Pamela Gabilondo Ostolaza solicitó que se pueda contar con una profesora de educación especial.

El señor Alcalde comentó que, se tiene que ver la manera de poder ayudar e implementar lo necesario para nuestros niños especiales.

PEDIDO 02

La señora Regidora María Soledad Pamela Gabilondo Ostolaza comentó que el día 03 de mayo se había publicado un comunicado sobre el corte de luz, en donde se colocó una dirección errónea donde se iba a realizar dicho corte. Solicitando verificar los datos antes de realizar alguna publicación.

PEDIDO 03

La señora Regidora María Soledad Pamela Gabilondo Ostolaza comentó sobre los aspersores que se los están robando o los están maltratando. Solicitando se pueda colocar una cámaras por el parque el Delfín.

PEDIDO 04

La señora Regidora María Soledad Pamela Gabilondo Ostolaza solicitó saber cuántos locales municipales tenemos, saber si se les está cobrando la renta y quiénes son los que no están pagando, de igual forma, con los locales municipales que están vacíos, porque aun no se hace concurso.

El señor Alcalde comentó que los locales municipales que se encuentran alquilados están cumpliendo con el pago correspondiente, están siendo puntuales. El local en donde esta Inkafarma, ellos tienen un convenio realizado en una gestión anterior, están trabajando las 24 horas, no se les cobra alquilar, pero se tiene que ver ese tema. El local de Ricardo no está pagando el alquiler, se han recuperado un local y será para el área de Desarrollo Económico.

PEDIDO 05

La señora Regidora María Soledad Pamela Gabilondo Ostolaza comentó que en la oficina de rentas hay personas que puede ayudar en cobrar los arbitrios, por vía telefónica o vía presencial y posiblemente se le pueda brindar un bono si es que llega a una meta específica, considerando que hay mucha gente que no está pagando.

El señor Alcalde comentó que desde el año pasado se está haciendo ese trabajo, hay metas que se han colocado, cada persona tiene una cartera de un aproximado de 400 vecinos, tanto los vecinos puntuales y los que no son puntuales y cada tres meses se verifica la meta.

PEDIDO 06

La señora Regidora María Soledad Pamela Gabilondo Ostolaza solicitó que se vea la manera de que se implemente el tema de la señalización y los rompemuelles en el distrito (Medina, Tovar y Fanning) y que se comience a multar a las personas que no estén respetando las señalizaciones.

PEDIDO 07

La señora Regidora María Soledad Pamela Gabilondo Ostolaza solicitó saber la información sobre las juntas vecinales, están pasando los días y no se está haciendo.

El señor Alcalde comentó que el día de hoy se tendrá una reunión para ver ese tema.

PEDIDO 08

La señora Regidora María Soledad Pamela Gabilondo Ostolaza solicitó que se conforme el comité de damas, porque esto puede ayudar al distrito y a la entidad.

PEDIDO 09

La señora Regidora María Soledad Pamela Gabilondo Ostolaza comentó que hasta la fecha, el concejo municipal no cuenta con una oficina, considerando que ya se cuenta con una secretaria, pero aun no se puede implementar nada.

El señor Alcalde comentó que ya se está implementando la oficina, con los puntos de red correspondientes.

PEDIDO 10

La señora Regidora María Soledad Pamela Gabilondo Ostolaza comentó que se vea con las autoridades competentes, el tema de los pescadores, esto genera mucha molestia.

El señor Alcalde comentó que ha tenido muchas reuniones para poder ver este tema, pero no se ha dado alguna solución, se tiene que ver la manera de ordenar todo esto y formalizar.

PEDIDO 11

La señora Regidora María Soledad Pamela Gabilondo Ostolaza comentó que en otro distrito le pagan a la municipalidad por otorgar el certificado ITSE (Certificado de Inspección Técnica de Seguridad en Edificación), pero en nuestra municipalidad se da gratis. Solicitando ver la manera que se pueda cobrar un monto para otorgar este certificado.

El señor Oscar Guillermo Arana Silva, Secretario General indicó hay dos temas que se tienen que considerar, primero que la norma estipula que tipo de ITSE otorga la municipalidad y el segundo es que, el TUPA esta desactualizado, esta con el valor de la UIT del año 2019 y se tiene que hacer una actualización total, de igual forma se podría ver el tema de subir los precios para los matrimonios civiles.

EL SEÑOR REGIDOR MICHAEL EDWARD RODRÍGUEZ PÉREZ, REALIZÓ LOS SIGUIENTES INFORMES Y/O PEDIDOS.

PEDIDO 12

El señor Regidor Michael Edward Rodríguez Pérez solicitó saber sobre los carros estacionados en el malecón que están para darle de baja, considerando que están ocupando espacio mucho tiempo, se tendría que dar de baja.

El señor Alcalde comentó que, esos autos están en proceso para remate.

El señor Alexander Chui Fernández, Gerente Municipal comentó que esos autos están de baja, pero es un proceso que se tiene que seguir, ya esta tazados cada carro.

El señor Alcalde mencionó que un alcalde de un distrito vecino le comentó que se le pueda donar esos automóviles, pero el concejo tiene que autorizar ello.

PEDIDO 13

El señor Regidor Michael Edward Rodríguez Pérez comento que, considerando que se va a realizar una actividad deportiva, ver la manera de dar un mantenimiento a la cancha de grass para que pueda estar en optimas condiciones.

El señor Alexander Chui Fernández, Gerente Municipal comentó que el día de ayer se converso con las personas a cargo de este tema, mencionando que ya se ha dado el mantenimiento, el pegamento que se ha utilizado no es el adecuado, se está adquiriendo uno que es un poco más costoso pero ayudara mucho.

PEDIDO 14

El señor Regidor Michael Edward Rodríguez Pérez solicitó que se implemente los uniforme para los supervisores y personal, se ha visto algunos trabajadores con polos rotos y no puede ser posible ello.

El señor Alexander Chui Fernández, Gerente Municipal comentó que ya se hablo con todos las personas del SINDICATO para que pueda usar los uniformes nuevos. Sobre la Policía Municipal, se tiene que implementar un uniforme diferente. El señor Oscar Guillermo Arana Silva, Secretario General mencionó que el Ministerio del Interior ha indicado como debe ser el uniforme para la Policía Municipal.

PEDIDO 15

El señor Regidor Michael Edward Rodríguez Pérez solicitó que a los niños que están en la academia de futbol, se les pueda brindar unos chalecos y se vea mas organizado, considerando que en otras academias se está usando eso.

PEDIDO 16

El señor Regidor Michael Edward Rodríguez Pérez solicitó saber el cierre de playas los días sábados y domingos, hasta cuándo va a ser.

El señor Alcalde comentó que se está analizando este tema, considerando que la Costa Verde ya esta aperturado, hay más gente que ingresa al distrito.

PEDIDO 17

El señor Regidor Michael Edward Rodríguez Pérez comentó que la glorieta de Cantolao la han desarmado, solicitando saber cuando la desarmaran por completo.

El señor Alcalde comentó que lo van a desarmar en estos días total mente, para que pueda hacer una nueva.

PEDIDO 18

El señor Regidor Michael Edward Rodríguez Pérez solicitó saber sobre las cuadrículas que están en la playa, cuando van a ser retiradas.

El señor Alcalde comentó que se va ver este tema, deben tener a consideración que el retiro también tiene un costo.

PEDIDO 19

El señor Regidor Michael Edward Rodríguez Pérez en una sesión anterior solicitó que se coloque ventiladores en el gimnasio, queriendo saber cómo va ese tema.

El señor Alexander Chui Fernández, Gerente Municipal comentó que las áreas usuarias no hacen los pedidos, ellos tienen que sustentar el motivo por el cual no se ha pedido lo solicitado.

El señor Alcalde comentó que actualmente no hay ventiladores, se han agotado en el mercado, por eso no se han adquirido.

PEDIDO 20

El señor Regidor Michael Edward Rodríguez Pérez solicitó ver la manera de solucionar el problema de las luces de Cantolao.

El señor Alcalde comentó que ya se comunicó con el área de Servicios a la Ciudad para que cambien la iluminación del Cantolao, pero tiene que ser antes de fin de mes, de carácter urgente.

PEDIDO 21

El señor Regidor Michael Edward Rodríguez Pérez comentó que están pintando de amarillo donde había realizado trabajos la empresa de telefonía. En ese sentido, solicitó la municipalidad pueda pintar todos los garajes del distrito, para que se pueda ver mejor, previa reparación de las rampas.

PEDIDO 22

El señor Regidor Michael Edward Rodríguez Pérez solicitó que se evalúe si en el Centro Médico se pueda contar con un neumólogo, considerando que se viene el invierno, la humedad, etc.

El señor Alexander Chui Fernández, Gerente Municipal comentó que en el Centro Médico se van hacer algunos ajustes, se puede solicitar un neumólogo en la necesidad de la demanda, se tiene que evaluar.

PEDIDO 23

El señor Regidor Michael Edward Rodríguez Pérez comentó que en el Malecón hay algunas estacas donde supuestamente vas la drizas (por el anfiteatro) pero no están, entonces se sacan las estacas o se coloca las drizas.

LA SEÑORA REGIDORA MARCELA MAGNOLIA SAUX GANOZA, REALIZÓ LOS SIGUIENTES INFORMES Y/O PEDIDOS:

PEDIDO 24

La señora Regidora Marcela Magnolia Saux Ganoza comentó que en el proyecto que se va a realizar en el coliseo, se pueda adquirir un tablero para que se pueda ver la puntuación, considerando los deportes que se están realizando en el coliseo.

El señor Alcalde comentó que van a evaluar la adquisición de un tablero electrónico.

PEDIDO 25

La señora Regidora Marcela Magnolia Saux Ganoza solicitó saber, en que quedo su pedido sobre la contratación de un Bibliotecaria y las computadoras para la biblioteca.

El señor Alcalde comentó que cuenta con la propuesta de un bibliotecario, que lo va a entrevistar en estos días.

PEDIDO 26

La señora Regidora Marcela Magnolia Saux Ganoza comentó sobre el terreno abandonado que se encuentra por Sáenz Peña que colinda con Logística. El terreno se encuentra en condiciones insalubres. Se quedo que se iba a remitir una carta al propietario del terreno para que realice la limpieza, solicitando saber si se llevo a remitir dicha carta.

El señor Alcalde comentó que en la próxima sesión se tiene que tener una respuesta sobre este tema.

PEDIDO 27

La señora Regidora Marcela Magnolia Saux Ganoza comentó sobre el pedido de los letreros informativos que se encuentran en el parque de los niños, aparentemente no ha sido atendido.

PEDIDO 28

La señora Regidora Marcela Magnolia Saux Ganoza solicitó saber cómo va el pedido que realizó sobre la adquisición de boyas para delimitar la zona de bañistas en la playa.

El señor Alcalde comentó que analizara lo solicitado, referente a la competencia que se debe considerar.

PEDIDO 29

La señora Regidora Marcela Magnolia Saux Ganoza comentó sobre la ceremonia que se realizó en la Torre de La Merced, estuvo muy bonita, pero aún así se observan fallas en lo que corresponde a protocolo, no le parecer correcto que los regidores lleguen a un salón y se encuentren con una serie de autoridades que no conocen y ellos mismos se tengan que presentar. Si se tiene una persona encargada de protocolo, esa persona tiene que estar en la puerta de ingreso y presenta a cada uno de las autoridades, si está fallando, es por falta de conocimiento, en tal sentido, se debería brindar capacitaciones sobre protocolo.

El señor Alcalde comentó que está al tanto de las fallas y está viendo cómo mejorarlas.

EL SEÑOR REGIDOR ÁNGEL BATTON'S SOSA ACEVEDO, REALIZÓ LOS SIGUIENTES INFORMES Y/O PEDIDOS:

PEDIDO 30

El señor Regidor Ángel Batton's Sosa Acevedo solicitó el calendario deportivo del año 2023, que ya es un pedido reiterativo.

El señor Alcalde comentó que para la próxima sesión se debe contar con lo solicitado por el regidor.

PEDIDO 31

El señor Regidor Ángel Batton's Sosa Acevedo comentó que sería bueno cada trabajo que sea requerido para la municipalidad, se considere a los punteños como primera opción para que puedan trabajar, con la finalidad de poder apoyarlos, ya sea en obras o adquisiciones de uniformes etc.

El señor Alcalde comentó que ese tema no puede ser dirigido, se hace un concurso abierto, dependerá de cada persona que quiera concursar, en la modalidad de PeruCompras, pero depende de ellos, no de nosotros.

PEDIDO 32

El señor Regidor Ángel Batton's Sosa Acevedo comentó sobre la designación de representantes para el Presupuesto Participativo y Plan de Desarrollo Regional, el último día de la presentación de todos los proyectos y expedientes técnicos es el 18 de mayo, se tiene que ver ese tema.

El señor Alcalde comentó que los expedientes que se tienen que remitir al Gobierno Regional Callao, se realizara una reunión para definir este tema.

PEDIDO 33

El señor Regidor Ángel Batton's Sosa Acevedo comentó que se realice una evaluación de todas las embarcaciones que realizan el Paseo Paseo, para que puedan mejorarlas y estén en optimas condiciones y puedan partir del muelle del Club Universitario.

El señor Alcalde comentó que se tiene que ver si desean alquilar su muelle, considerando que tienen un muelle pequeño, se tiene que evaluar, otra opción podría ser el muelle del Canottieri, se tiene que evaluar esas opciones.

PEDIDO 34

El señor Regidor Ángel Batton's Sosa Acevedo comentó sobre el estado de la cancha de grass, para que se realicen las mejores.

PEDIDO 35

El señor Regidor Ángel Batton's Sosa Acevedo solicitó saber, si todos los profesores ganan el mismo sueldo.

El señor Alcalde comentó que depende de la cantidad de horas que trabaje, porque se le pagan por horas.

PEDIDO 36

El señor Regidor Ángel Batton's Sosa Acevedo solicitó ver el pedido de los deportistas punteños, uno es de Ian Escuza y el otro deportista es Álvaro Torres, ver la manera de poder apoyarlos.

El señor Oscar Guillermo Arana Silva, Secretario General indicó que el expediente del deportista Ian Escuza ya está en su despacho, puede ser incorporado en la próxima sesión de concejo y sobre el deportista Álvaro Torres, ya presento su carta, queda esperar el trámite respectivo.

PEDIDO 37

El señor Regidor Ángel Batton's Sosa Acevedo comentó que el día de ayer llamo a la comisaria de La Punta porque hubo un problema en el tercer piso, aparentemente una persona quiso entrar a la casa de su familiar, pero no contestaban, la Policía Municipal atendió rápido la llamada y asistieron al pedido. Encontraron huellas, pero felizmente no se robaron nada. Recalco que, al costado de la casa de un familiar, hay una casa que alquila cuartos a personas que no son punteñas.

El señor Alcalde comentó se reunirá con el General Castillo para ver este tema del teléfono de la comisaria.

EL SEÑOR REGIDOR JORGE HERNÁN MEDINA TRISANO, REALIZÓ LOS SIGUIENTES INFORMES Y/O PEDIDOS

PEDIDO 38

El señor Regidor Jorge Hernán Medina Trisano comentó que hay dos carteles que tienen que modificar a la salida del distrito de La Punta, un cartel dice Cantolao a 27 metros y no es así y el otro cartel dice "la salida de Cantolao es por Buenos Aires", pero la salida es por la calle progreso.

PEDIDO 39

El señor Regidor Jorge Hernán Medina Trisano comentó que lo referente al Vaso de Leche, están entregando todo los alimentos juntos (en grupo), debiéndose entregar diario. El comité debe buscar un sitio para que pueda repartir.

PEDIDO 40

El señor Regidor Jorge Hernán Medina Trisano sugirió que el bibliotecario tiene que ser colegiado, porque ellos tienen acceso a las editoriales de libros y puede solicitar una cantidad de libros gratis, de igual forma se pueden intercambiar libros con otras bibliotecas.

PEDIDO 41

El señor Regidor Jorge Hernán Medina Trisano comentó que hablo con el señor Espejo del área de deportes y le ha comentado que ya ha remitido las actividades deportivas de todo el año a la Gerencia de Desarrollo Humano.

Siendo las 09:50 a.m. y no habiendo más asuntos que tratar, el Señor Alcalde levantó la Sesión.

 MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE LA PUNTA

.....
RAMÓN RICARDO GARAY LEÓN
ALCALDE

 MUNICIPALIDAD DE LA PUNTA

.....
MICHAEL EDWARD RODRIGUEZ PEREZ
Regidor

 MUNICIPALIDAD DE LA PUNTA

.....
ANGEL BATTON'S SOSA ACEVEDO
Regidor

 MUNICIPALIDAD DE LA PUNTA

.....
MARIA SOLEDAD PAMELA GABILONDO OSTOLAZA
Primera Regidora

 MUNICIPALIDAD DE LA PUNTA

.....
MARCELA MAGNOLIA SAUX GANOZA
Regidora

 MUNICIPALIDAD DE LA PUNTA

.....
JORGE HERNAN MEDINA TRISANO
Regidor

 MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE LA PUNTA

.....
OSCAR GUILLERMO ARANA SILVA
SECRETARIO GENERAL